
香川県立善通寺西高等学校香川県立善通寺西高等学校香川県立善通寺西高等学校香川県立善通寺西高等学校だよりだよりだよりだより    

ぜんにしぜんにしぜんにしぜんにし    
第１３号 

平成２０年６月２０日発行 

発行者 

香川県立善通寺西高等学校 

校 長  高 田 耕 治 

きらめくかがわのきらめくかがわのきらめくかがわのきらめくかがわの高校高校高校高校づくりづくりづくりづくり推進事業推進事業推進事業推進事業についてについてについてについて    

本年度も「善西メモリアルプラン ～目指せ！有終完美～」のスローガンのもと、職業観の育成を目標

に外部講師による講演会や作品展等各種行事を実施する予定にしていますので、都合がつきましたら是非

ご参加いただきますと共に、善西のホームページもご覧いただきますようお願いいたします｡ 

進路指導部進路指導部進路指導部進路指導部よりよりよりより    
○進路講話・進学説明会・就職講話 

 ５月１７日（土）進路支援情報センター「さんぽう」の協力を得て、生徒の進路意

識を高揚を図るため、進路講座を開催いたしました。穴吹ビジネスカレッジの大口和

之氏による進路講話「進路選択：社会が求める人材について」と題して行われ、将来

の夢、目標を高く持って望むことの大切さを話していただきました。その後、進学希

望の者は、それぞれの進路にあわせた３つの学校からのガイダンスを聞きました。就

職希望の者は、穴吹ビジネスカレッジの島田圭一氏から「就職の現状と心構え」と題

した講話と面接指導をしていただきました。それぞれの生徒が具体的に自分の進路に

ついて、真剣に取り組む良い機会となりました。 

○ジョブ・サポート・ティーチャーからの進路講話・相談会実施 

6月 4日（水）のＬＨＲの時間に、ジョブ・サポート・ティーチャーの山地孝先生

に、「就職を考える」というテーマで講話をいただきました。企業での管理職として

の立場からのお話しをいただき、生徒にとって参考となるものでした。また５、６月

の放課後には、面接指導・就職相談会も行っています。企業からの求人を細かく分析

し、生徒個人が真剣に考え、自分に適した仕事を見つけられるように指導していきたいと考えています。 

水産食育教育水産食育教育水産食育教育水産食育教育    
 ５月２４日（土）に多度

津水産高校で水産食育教育

が行われ、希望者の１５名

が参加しました。初めに指

導船に乗せていただき、養

殖生簀見学や船の内部の見

学をさせていただきまし

た。次に加工実習を行い、簀巻きかまぼこやてんぷらを作

りました。加工実習では、多度津水産高校の先生が手本を

見せてくれましたが、実際にやってみると、非常に難しく、

指示された形にするのが大

変でした。しかし、数をこな

していくうちに徐々に上手

くなり、最終的には満足のい

くものが出来上がりました。

自分たちで作った物が大き

な機械で加工され､商品化し

ていく過程を見てとても感

動しました。昼食には漁業組合女性部の方々が用意して下

さった、タコ飯とヒラメの刺身をご馳走になり、活きの良

い素材のおいしさを味わうことができました。 

 今回の水産食育教育では、普段なかなかできない経験が

でき生徒達は本当に有意義な時間が過ごせたと大満足で

した。このような貴重な経験を、今後の授業でも、また、

家庭での食生活を考える上でも活かしていきたいと思い

ます。 

テーブルマナーテーブルマナーテーブルマナーテーブルマナー講習会講習会講習会講習会    
 ５月２８日（水）宇多津町のウエディングチャペル・セ

ントカテリーナにおいて、生活文化科３年生を対象に、テ

ーブルマナー講習会を実施しました。これは、「生活教養」

の授業の一環として毎年行っているもので、学習した様々

なマナーを実践するための講習会です。 

 実際に食事を進めながら、カトラリーやナプキンの使い

方、料理の食べ方など、細かいところまで、わかりやすく

教えていただきました。また、料理については、総料理長

より詳しく説明を受けることができました。 

 生徒からは、「丁寧に教えて下さり、勉強になった。今

後の生活に役立てたい。」「料理の盛りつけも参考になっ

た。」などの感想があり、貴重な経験となったようです。 

 

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー    
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パン・コーヒー 

 

該当する番号に○をつけて下さい。      科    年（保護者氏名）             

 

①今回の学校だよりはどうでしたか。 １．面白かった  ２．面白くなかった  ３．よくわからない 

②今回の記事の中で特に印象に残った記事はどれですか。  （               ） 



香川県高校総合体育大会香川県高校総合体育大会香川県高校総合体育大会香川県高校総合体育大会    

 去る５月３１日（土）から３日間、第４８回香川

県総合大会が開催されました。善西最後の年を迎え

本校からもデザイン科の山下美穂子さんが、陸上競

技（４００Ｒ・走幅跳）に出場しました。３年生に

進級してからの入部で、部員も彼女１人だけだった

ので、善一にお願いして一緒に練習させてもらいま

した。陸上競技に関しては全くの初心者でしたが、

毎日積極的に練習し、総体前に

２試合ほど試合を経験する中

で少しずつではありますが力

をつけてくれました。善一の生

徒とも仲良くなり、いい環境の

中で厳しい中にも楽しく練習

をすることができたことは本

当に良かったと思います。 

総体本番を迎え本人もかな

り緊張していました。結果は残念ながら４００Ｒが

予選落ち、走幅跳も自己記録の更新はなりませんで

したが、悪天候の中本人な

りによく頑張ったと思い

ます。この貴重な経験が彼

女の今後の人生において

きっとプラスになること

と願っています。 

交通安全教室交通安全教室交通安全教室交通安全教室    
・香川県下で平成１９年中に発生した自転車事故のうち、約

４分の１を占める多発時間帯は？ 

ア 7:00～9:00  イ 16:00～18:00    答（ア） 

・香川県下で平成１９年中に発生した高校生の自転車事故の

うち、その原因が最も多い違反は？ 

ア赤色信号無視 イ左右の安全不確認  答（ア） 

・無免許運転、飲酒運転などの違反には、罰金刑が科せられ

るが、「罰金刑以上の刑」を受けることによって、就けないこ

とのある職業は？ 

ア理容師 イ調理師                    答（イ） 

６月１１日（水）善通

寺警察署の田中交通課長

さんを講師に例年と内容

を少し変え、「自転車安全

運転ご当地検定」受検し

ました。上のような県下

の交通事故の概況や自転車の交通ルールなど２５の

設問に答えた後、自己採点をしながら、自転車に乗

るときのルールやマナーについて学びました。１週

間後の全校朝礼で、８０点以上の４名の者が「自転

車安全運転ご当地検定」の達人に認定され、善通寺

警察署長から認定書が送られました。 

また、交通指導担当教員から交通事故に遭ったと

きの対処、傘さし運転、携帯電話をしながらの運転

など被害者にも加害者にもならないようにとの講話

もあり、改めて安全運転を誓い合いました。 

学校学校学校学校だよりだよりだよりだより第第第第１２１２１２１２号号号号（（（（平成平成平成平成２０２０２０２０年年年年５５５５月月月月１７１７１７１７日発行日発行日発行日発行））））のののの保護者保護者保護者保護者アンケートアンケートアンケートアンケートのののの結果結果結果結果についてについてについてについて((((回収回収回収回収 62626262 名名名名、、、、回収率回収率回収率回収率 82828282％％％％))))    
設問① 学校だよりをいつもお読みになりますか。 

    「選択肢」  １．いつも読む   ２．たまに読む   ３．読んだことがない 

設問② 学校だよりの発行についてどう思いますか。 

    「選択肢」  １．必要   ２．あってもよい   ３．不要   ４．わからない 

設問③ 掲載を希望する内容や読んでのご意見・ご感想をお聞かせください。 

設問① １．いつも読む・・・・・・・３３３３７７７７名名名名（（（（６０６０６０６０％％％％））））  設問② １．必要・・・・・・・・・２２２２４４４４名名名名（（（（３９３９３９３９％％％％）））） 

    ２．たまに読む・・・・・・・２５２５２５２５名名名名（（（（４４４４００００％％％％））））      ２．あってもよい・・・・・３３３３５５５５名名名名（（（（５５５５６６６６％％％％）））） 

    ３．読んだことがない・・・・ ００００名名名名（（（（    ００００％）％）％）％）      ３．不要・・・・・・・・・ ２２２２名名名名（（（（３３３３％％％％）））） 

                                ４．わからない・・・・・・ １１１１名名名名（（（（２２２２％％％％）））） 

設問③（主なものをそのまま掲載しています） 

・いつも楽しく読ませて頂いております。子供もある程度は話してくれますが、学校便りを読むとより詳しく分かるし、

写真もついて良いと思います。 

・学校便りを作るの大変でしょうが、少しはどんなにしてるんだと分かります。子供からも色々話をしてくれるので、そ

んな事があったんだとか、良かったねとか、残念とか、今度はこうなるといいね等と話が少しはできます。いつも大変

な中作成してくれてる先生方ありがとうございます。 

・子供の様子がよくわかるし、行事予定が参考になる。 

・行事内容（学校行事）がよく分かっていいと思います。あと少しで終わりだと残念です。 

・今回の誌面はスッキリして読みやすかったです。 

・遠足や体育祭の具体的な様子がよく分かって良かったです。 

・何か物足りなさを感じます。生徒たちの声や先輩方のその後も気になるところです。 

＜学校や記事への要望・意見＞ 

 ・学校でしている事でもいいので、「今はこんな事をしてます」という記事を書いてほしいです。 

・子供から見た学校生活など、子供の言葉で知りたい。 

・残り少ない高校生活の様子を教えていただけたら嬉しいです。 

・学校から保護者へ「～な時～した方が、～してもらえたらいい」という記事や、今後の社会参加や進学のために、「～な

時～したら」という紹介コーナーやアイデア記事があってもいいと思う。 

③学校だよりをお読みになっての率直なご意見・ご感想をお聞かせください。 

｛                                        ｝ 



 


